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 O juiz de Direito da 
Vara Criminal, da Infância e 
da Juventude da Comarca de 
Ubá,  Dr.  N i lo  Marques 
Martins Junior, participou da 
reunião ordinária da Câmara 
Municipal no dia 07 de junho, 
convidado por  meio da 
Representação nº 41/21, 
para tratar sobre o funciona-
mento do Projeto Olho Vivo. 
 O projeto consiste no 
v ideomoni toramento de 
imagens geradas por câme-
ras estrategicamente distri-
buídas e constitui-se como 
uma ferramenta importante 
para a prevenção e repres-
são de criminalidade na 
cidade. Conforme Dr. Nilo, o 
Olho Vivo já está instalado 
em Ubá há alguns anos. 
“Temos 35 câmeras distribuí-
das pela cidade e todas as 
entradas de Ubá são monito-
radas, bem como a região 
central quase que integral-
mente”, disse. 
 Porém, Dr. Nilo infor-
mou que recentemente tem 
havido problemas quanto à 
manutenção do pagamento 
dos monitores. “Os poderes 
Executivo, Legislativo e 
Judiciário, e a Polícia, se 
uniram para a implantação do 
projeto, mas acho que o 

Executivo atualmente não 
está considerando a impor-
tância do Olho Vivo”, ponde-
rou. O juiz destacou também 
que, no mínimo metade das 
sentenças de sua área con-
tam com ajuda determinante 
de imagens registradas pelas 
câmeras do Olho Vivo. 
 Por fim, o convidado 
fez um apelo aos vereadores 
para que intercedam junto ao 
prefeito por mais empenho 
na manutenção deste projeto 
de interesse social. “Antiga-
mente, a gente tinha o policial 
no bairro que andava por ali, 
e todos nós moradores 
conhecíamos. Hoje temos 
dois problemas: a falta de 
policiamento local e número 
reduzido de viaturas. E o 
projeto Olho Vivo ajuda a 
sanar essas deficiências, 
estando 'presente' onde a 
po l í c i a  não  es t i ve r  no 
momento”, ressaltou. 
 E sobre o trabalho dos 
monitores, Dr. Nilo enfatizou 
ainda: “Ano passado tivemos 
problemas com a questão de 

contratos de manutenção e 
de pagamentos de monitora-
ção. Hoje o Projeto nos pro-
porciona no máximo 40% da 
capacidade que possui. A 
gente tem uma demanda por 
monitores. São praticamente 
40 câmeras para cinco moni-
tores, o que é muito pouco, 
no mínimo 25 delas ficarão 
ociosas, pois cada um dá 
conta de verificar no máximo 
5 câmeras que cabem no 
monitor da TV”, concluiu.

Presídio 
 Na oportunidade, o juiz 
também solicitou empenho 
da Câmara junto ao Poder 
Executivo para a conclusão 
da obra do presídio de Ubá. 
“A unidade comporta 110 
presos e temos hoje 400. 
Além disso, precisamos 
retirar o presídio do centro da 
cidade. A obra está quase 
80% terminada, mas deveria 
ter acabado há 5 anos e nada 
sai”. 
 A Representação que 
convidou Dr. Nilo para com-
parecer à Câmara é de auto-
r i a  da  ve readora  Jane 
Cristina Lacerda Pinto, apoi-
ada pelos vereadores José 
Damato Neto, José Carlos 
Reis Pereira e Célio Lopes 
dos Santos.
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Juiz fala sobre o projeto “Olho Vivo”
 em reunião na Câmara
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Vereadores aprovam projeto que obriga bancos a 
agendarem atendimentos presenciais durante a pandemia

 Em votação unânime, 
os vereadores ubaenses 
aprovaram o Projeto de Lei 
nº 40/2021, que dispõe sobre 
a obrigatoriedade de as 
agências bancárias do muni-
cípio de Ubá disponibiliza-
rem agendamento para 
atendimento presencial 
durante a decretação da 
pandemia da Covid-19 e dá 
outras providências. 
 De acordo com o proje-
to, o agendamento deverá 
ser feito por telefone, site ou 
aplicativo do próprio banco. 
O texto aprovado prevê que 
as agências bancárias terão 
prazo de 30 dias, a contar da 
publicação da nova lei, para 

se adequarem à norma e o 
seu descumprimento acarre-
tará a aplicação de multa de 
100 Unidades Fiscais do 
Estado de Minas Gerais 
(UFEMG) por inf ração, 
sendo cobrada em dobro no 
caso de reincidência.
 “Mesmo com as reco-
mendações fornecidas pela 
Organização Mundial da 
Saúde para que as aglome-
rações fossem evitadas em 
razão da pandemia do 
Coronavírus, não é o que 
costumamos presenciar nas 
longas filas das agências 
bancárias em nosso municí-
pio”, diz a justificativa do PL, 
apresentado pelo vereador 

José Damato Neto, com o 
apoio dos vereadores Jane 
Cristina Lacerda Pinto, José 
Carlos Reis Pereira e Célio 
Lopes dos Santos.
 Após sua aprovação 
final em 14 de junho, a 
matéria segue agora para 
sanção ou veto do Poder 
Executivo.

PROJETOS

Atendimento bancário por agendamento

 A Câmara Municipal 
de Ubá por meio da Escola 
do Legislativo (EL) partici-
pou, em 9 de junho, do 
encontro virtual em come-
moração à Semana do Meio 
Ambiente. Em pauta, o tema 
do Parlamento Jovem (PJ) 
2021: “Meio Ambiente e 
D e s e n v o l v i m e n t o 
Sustentável”. 
 O evento reuniu estu-
dantes dos nove municípios 
que formam o Polo Zona da 
Mata III (Ubá, Ponte Nova, 
Viçosa, Mariana, Paula 

Cândido, Piedade de Ponte 
Nova, São Francisco do 
Glória, Urucânia e Visconde 
do Rio Branco). Mais de 70 
pessoas, entre presidentes 
das Câmaras Municipais, 
vereadores, coordenadores 
e estudantes acompanha-
ram a palestra do jornalista 
Alfredo Padovani e da ambi-
entalista Indígena Puri, 
Carolina Santos Natividade.
 O  p r e s i d e n t e  d a 
Câmara de Ubá, vereador 
José Roberto Filgueiras, em 
seu discurso, ressaltou a 

importância da preservação 
ambiental, da participação 
do jovem na política e o 
apoio às iniciat ivas do 
Parlamento Jovem.

Semana do Meio Ambiente: 
CMU participa de evento em comemoração à data
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PROPOSIÇÕES DOS VEREADORES
PROPOSIÇÕES DE 31/05/2021

VEREADORA ALINE MELO
Indicação 496: ao Prefeito de Ubá, para solicitar-lhe 
que determine ao setor competente que providencie a 
construção de dois bueiros e instalação de manilhas 
para captação de água da estrada da comunidade da 
Cachoeirinha, de forma que ela seja drenada para o 
córrego Surucucu.
Indicação 497: ao Prefeito de Ubá, para solicitar-lhe 
que determine ao setor competente que analise a 
viabilidade de transferência do PSF da comunidade 
da Barrinha para a sede da Associação de Moradores 
do local.

VEREADORA APARECIDA 
SÔNIA FERREIRA VIDAL

Indicação 488: ao Prefeito de Ubá, para solicitar-lhe 
que determine ao setor competente que realize estudo 
técnico analisando a viabilidade de construção de 
uma sede própria para o Centro de Atendimento 
Educacional Especializado – CAEE “Professora Maria 
Apparecida Condé”.
- Indicação 489: ao Prefeito de Ubá, para solicitar-lhe 
que determine ao setor competente que realize estudo 
técnico analisando a viabilidade de ampliação e 
extensão do Centro de Convivência e do Centro de 
Referência da Assistência Social – CRAS para dentro 
do Residencial Cidade Carinho.
Indicação 490: ao Prefeito de Ubá, para solicitar-lhe 
que determine ao setor competente que providencie a 
remoção de entulho e limpeza da rua Francisco 
Gazola, bairro Santa Alice, em seu trecho final, 
próximo à rádio Web TV Minas.
Indicação 491: ao Prefeito de Ubá, para solicitar-lhe 
que determine ao setor competente que providencie o 
tapamento de um buraco localizado na rua Vicente 
Leite, Centro, que tem dificultado o trânsito local.
Indicação 492: ao Prefeito de Ubá, para solicitar-lhe 
que determine ao setor competente que providencie o 
recapeamento asfáltico do trecho próximo ao nº 26 da 
rua Adolfo Pereira Cortez, bairro São Domingos.
Requerimento 107: ao Prefeito de Ubá, para solicitar-
lhe que determine ao setor competente que providen-
cie a capina e poda das árvores do bairro San Rafael 
II, especialmente na rua Pedro Botaro.
Representação 073: à Presidente da Sociedade 
Ubaense de Proteção aos Animais – SUPA, Sra. Maria 
Angelica Xavier Calderano, convidando-a a participar 
da reunião ordinária desta Casa, às 19:00h do dia 
07/06/2021, para prestar esclarecimentos sobre os 
trabalhos desenvolvidos pela entidade
Representação 074: à gerência local da Viação Ubá 
solicitando o retorno das seguintes linhas de ônibus: 
BAIRRO ALTAIR ROCHA: horário de 05:50h, passan-
do pelo Hospital Santa Isabel; BAIRRO PALMEIRAS: 
horário de 06:30; POVOADO SÃO DOMINGOS: 
horário de 16:20.

VEREADORES GILSON FAZOLLA E EDEIR 
PACHECO DA COSTA 

Indicação 493: ao Prefeito de Ubá, para solicitar-lhe 
que determine ao setor competente que providencie a 
limpeza de um lote localizado ao lado da ponte da rua 
dos Viajantes, em frente ao Hotel San Germain, bem 
como a pintura da referida ponte e reparo das luminári-
as existentes no local
Indicação 494: ao Prefeito de Ubá, para solicitar-lhe 
que determine ao setor competente que providencie o 
reparo de um bueiro localizado próximo ao nº 265 da 
rua Francisco Teixeira de Abreu, bairro Palmeiras.
Indicação 495: ao Prefeito de Ubá, para solicitar-lhe 
que determine ao setor competente que providencie o 
recapeamento asfáltico de todas as ruas do bairro São 
Judas Tadeu, que se encontram com diversos bura-
cos.
Requerimento 108:  correspondência ao Prefeito de 
Ubá, para solicitar-lhe que determine ao setor compe-
tente que providencie a reforma do calçadão 
Deputado Ibrahim Jacob, com recomposição das 
pedras portuguesas e manutenção da via.
Representação 075: à gerência local da Copasa, 
solicitando a recomposição do calçamento de pedra 
da rua Jefferson Ladislau Tavares, bairro Altair Rocha, 
que foi retirado para a realização de obras pela com-
panhia.

PROPOSIÇÕES DE 07/06/2021
VEREADORA ALINE SILVA MOREIRA MELO

Indicação 498: ao Prefeito, solicitando a sinalização 
adequada da rua Alberto Rodrigues Baião, bairro São 
João, no sentido vindo da rodovia.
Indicação 499: ao Prefeito, solicitando a sinalização 
da entrada da rua vereador José Albino de Souza, 
bairro Vila Flanel.
Indicação 500: ao Prefeito, solicitando o tapamento de 
um buraco localizado na esquina da rua vereador José 
Albino de Souza com a rua Major Carneiro, bairro Vila 
Flanel.
Indicação 501: ao Prefeito, solicitando a construção 
de meio-fio e recapeamento asfáltico da rua Passos, 
bairro Santana.
Indicação 502: ao Prefeito, solicitando a construção 
de meio-fio e recapeamento asfáltico da rua José 
Bressan, bairro Santana.

VEREADORA APARECIDA 
SÔNIA FERREIRA VIDAL

Indicação 503: ao Prefeito, solicitando que realize 
estudo técnico analisando a viabilidade de instalação 
de um hemocentro em nosso município.
Indicação 505: ao Prefeito, solicitando o reparo do 
asfalto da rua Coronel Otaviano da Rocha, bairro São 
Domingos, no trecho próximo ao Sr. Zezinho Vieira.

Continua a seguir
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PROPOSIÇÕES DOS VEREADORES
PROPOSIÇÕES DE 07/06/2021 (cont.)

VEREADORA APARECIDA 
SÔNIA FERREIRA VIDAL

Requerimento 110: ao Prefeito, solicitando a instala-
ção de guarda-corpos na extensão da avenida Beira 
Rio. Reitera a Indicação 457 de autoria dos vereado-
res José Damato Neto, Jane Cristina Lacerda Pinto, 
Célio Lopes dos Santos e José Carlos Reis Pereira.

VEREADOR EDEIR PACHECO DA COSTA
Indicação 506: ao Prefeito, solicitando o cascalha-
mento da estrada da Vila Moreto.
Indicação 507: ao Prefeito, solicitando o patrolamento 
e cascalhamento da estrada do Córrego das Posses.
Indicação 508: ao Prefeito, solicitando a poda de três 
árvores na rua Jayme Balbi, bairro Altair Rocha.
Indicação 509: ao Prefeito, solicitando a construção 
de uma ponte na comunidade da Zueira.

VEREADOR GILSON FAZOLLA FILGUEIRAS
Indicação 513: ao Prefeito, solicitando a instalação de 
02 postes com luminárias, próximo à subestação da 
Copasa, na rua Antônio da Costa Ribeiro, bairro 
Antônio Bigonha (Cohab).
Representação 072: à ECP Engenharia, solicitando a 
colocação de dois contêineres de lixo próximo ao nº 
741 (Padaria Bocão) da rua Marechal Floriano 
Peixoto, bairro Vila Casal.
Requerimento 109: ao Prefeito, solicitando o asfalta-
mento da rua Roberta de Oliveira, bairro Primavera. 

Reitera a Indicação nº 139/2021, de mesma autoria.
VEREADOR JOSÉ ROBERTO REIS FILGUEIRAS

Indicação 510: ao Prefeito, solicitando o asfaltamento 
de um trecho de aproximadamente 30,0 metros no 
final da rua Anselmo Martins Teixeira, bairro Jardim 
Glória.
Indicação 511: ao Prefeito, solicitando a recomposição 
asfáltica do trecho próximo ao nº 120 da rua Cecília 
Buzato Marcos, bairro Ponte Preta.
Indicação 512: ao Prefeito, solicitando que realize 
estudo técnico para avaliar a possibilidade de instala-
ção de sistema de captação de água na região do 
Tanquinho (bairros João Teixeira, José Cavaliere, 
Jardim Esperança e Jardim Esperança II).

Você pode acompanhar de casa, ao vivo, 
as reuniões da Câmara Municipal de Ubá!
Elas são transmitidas em nosso canal no 
YouTube, onde os vídeos também ficam 

disponíveis para visualização posterior . 

#FIQUEEMCASA

PREVINA-SE!
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